El ultimo regalo de Dios Prologo, cap 1 y 2





Capítulo 1

El ultimo regalo de Dios

Prologo

¿El cielo es hermoso? ¿Existe algo como la otra vida? ¿Cómo será mi muerte?

¿Hay alguien en este mundo que me pueda asegurar al 100% que, de dedicar mis posibles mínimos 60 años de vida como una persona humilde, bondadosa, caritativa, de buen pensamiento y acto; podrán estar las puertas del mas haya abiertas con todos mis ancestros y familiares esperándome en lo que sería una utopía donde nadie sufra y todos seamos felices?

......

¿Nadie?

....Bueno no me sorprende, ¿Enserio existiría algo así de perfecto y conveniente?

No se confundan, de existir yo les aseguro que sería el primero en arrodillarme ante los pies de dios, me convertiría en un ser humano ejemplar que procure ser justo y bondadoso, en todo el mundo no se conocería una mejor persona que yo; sería tan bueno que no estaría de más aceptar el título de santo y que la gente me dedique oraciones a diario esperando un poco de misericordia y que interceda por ellos para que sus deseos se cumplan como un milagro divino.

Pero como no es algo seguro ¿Que debería hacer?

¿Gozar mi tiempo de vida y hacer lo que me venga en gana?

Suena bien.

Pero algo triste al mismo tiempo.

Sin importar lo que haga, sin importar a los que conozca y sin importar a donde valla, hay algo seguro y eso es que moriré.

El tiempo máximo que puedo llegar a vivir son 130 años supongo y si contamos que para ese entonces estaré tan viejo que seré considerado muerto en vida, no parece algo llamativo.

No me jodas ¿Porque me trajeron a este mundo?

¿Qué cosa? ¿Que lo importante es disfrutar el camino y no enfocarse en el final?

Pero....¿Acaso eres un niño?

Por un momento imagina esta situación; estas en una cama, tu cuerpo esta tan cansado que el simple hecho de respirar sea tan doloroso que provoque que quieras suicidarte, esa habitación está vacía, tus hijos te odian y a nadie le haces falta todo porque en vez de vivir complaciendo a los demás, decidiste vivir tu vida sobre toda las responsabilidades, ya no tienes a esos que se hacen llamar tus amigos porque todos están igual de muertos que tú, la única mujer que te amo aun con tus defectos, tu madre murió hace mucho tiempo. Solo estas rodeado de recuerdos, fotos, cuadros, objetos, etc. Corrijo, objetos vacíos que solo te recuerdan las estupideces que hiciste en toda tu vida y lo que debiste haber hecho.

Mueres con arrepentimientos y rogando al vacío por un par de años, no días de vida, pero tu deseo no se cumple y la fría muerte te alcanza.

Te digo un secreto.

Yo le tengo miedo a la muerte, es algo estúpido dirás.....¿quién no le tiene miedo?

Pero es diferente, aunque en el fondo todos le tengan miedo, la mayor parte de su vida la vivirán distrayendo esos pensamientos con cualquier cosa, vivir ignorando el hecho de que viniste a este mundo a morir es la única manera de disfrutar tu estancia en este plano supongo.

Lo mejor será, no, lo único que te queda es vivir una vida mediocre cualquiera.

Pero eso de que valdrá.....después de tu muerte todo acabara, nadie te recordara, no podrías volver a sentir, ni pensar, ni siquiera podrás gozar con la dicha de una oscuridad infinita porque no tendrás conciencia, como un foco que se quema tu luz se apagara.

Por eso ruego, imploro de rodillas.

iOh Dios, si de verdad existes y existe un cielo, dame una señal y te juro que seré por la eternidad tu siervo fiel...! No hay respuesta.

Jejejeje~....que queda ahora.....de ser así preferiría no haber nacido, de no haber tomado conciencia no estaría tan triste pensando de más sobre la muerte, estos tenebrosos pensamientos están en mi cabeza drenando mis ganas de vivir.

¿Enserio no hay esperanza?.....

Por cierto.

Se me olvidaba decirlo, pero tengo 8 años, visto ropa negra y estoy dentro de una iglesia pidiendo misericordia a aquella escultura de aquel hombre en la cruz.

Se preguntarán porque alguien tan joven que tiene toda una vida por delante, está llorando mientras piensa cosas complicadas que no van con un niño de su edad?

Pues tiene mucho que ver con aquella multitud de negro, que está llorando enfrente de ese ataúd de haya. Sobre una mesa está la foto de otro niño parecido a mí. Es mi hermano.

Falleció en un accidente de coche.

Cuando sus madres les advierten de no jugar en la calle abecés no está de más hacerles caso. Bueno eso no importa ahora, todo es mi culpa, eso me seguirá hasta el día de mi muerte.

Hola de nuevo.

Actualmente tengo 10 años,

No lo dije antes pero mi nombre es Katsuki Asai.

Desde la última vez han sucedido muchas cosas, las cosas no son iguales en casa, la cara de desprecio de mi madre y la de decepción de mi padre me lo indican. Por otro lado, volveré a ser hermano, esta vez de una niña, aunque aún falta un par de meses es la única buena noticia de la cual puedo presumir.

Además de eso las cosas van mal, desde aquello perdí la forma de sociabilizar con los demás, soy callado, inseguro, tímido y no tengo amigos.

Algunos compañeros de clases comenzaron a percatarse de mi debilidad y comenzaron a molestarme. Me roban cosas, me empujan, me insultan, se ríen de mi...la juventud es cruel.

Por lo cual repetí de grado, en parte fue porque ya me daba igual estudiar y también porque no podía estudiar sin cuadernos o útiles escolares. No es como si no me hubieran comprado esas cosas...más bien me las extraviaron.

Entre eso deje de ir a la escuela, claro sin que se dieran cuenta mis padres.

Con mi mochila llena de algunas revistas para matar el rato y otras cosas, me doy la vuelta en la entrada de la escuela, con la gran cantidad de estudiantes entrando y saliendo a la hora de entrada, irme sin que alguien se dé cuenta de mi presencia me resulta fácil.

Ya pasada una hora me quedo en el parque jugando, no hago la gran cosa, solo camino por ahí, exploro y investigo algunas cosas que llamen mi atención.

Siempre tengo cuidado que algún policía no me vea solo y venga hacia mí a preguntarme algunas cosas, he logrado esquivarlos hasta ahora.

El estómago me ruje, no he comido nada, es hora de gastar el dinero de mi merienda en algo para comer, cuando me acerco a un puesto de hotdogs de la calle me percato de que mi pantalón tiene un agujero.

Vaya, eso es sorpresivo....

Ahora que hago.....

El señor que vende los hotdog me mira esperando a que haga mi pedido, mi estómago ruge y tengo que sobrevivir, sin pensar en las consecuencias le pido uno extra grande; sin perder tiempo con destreza y rapidez el señor prepara uno.

Me lo da en mis manos, tiene buen aspecto y hace que se me babe la boca, antes de que pudiera darle el primer mordisco, el señor me observa con una mirada severa, se siente como si dijera "¿Y mi dinero?".

Sin saber que hacer solo puedo sonreír forzadamente, sudor baja por mi frente, sentado en una banca se encuentra un señor de mediana edad, desconozco los motivos por los cuales se encuentra hay, pero parece estar esperando a alguien.

Como un rayo una idea pasa por mi mente.

-"iPAPÁ!!!"

Con una mano extendida grito y llamo la atención del señor, el intenta ignorarme, pero al darse cuenta de que lo llamo a él, me mira extrañado. El señor que vende Hotdog también se voltea a ver al tal papá.

En ese instante aprovecho para correr a otra dirección, escucho los gritos del señor "Ladrón" "Ayuda me roban" "Que alguien lo detenga". Al principio empieza a perseguirme, pero su voluptuosa barriga lo tachan como a alguien atlético, eso sumado al hecho de que si se aleja mucho de su puesto se está arriesgando a que alguien más le robe, este se rinde fácilmente.

Victorioso solo miro al señor cansado mirándome a lo lejos mientras agita su puño con furia, gané o eso pensé. Cuando estaba a punto de darle la primera mordida a mi hotdog visualizo a un policía dando la vuelta en la esquina, nuestras miradas se cruzan y quedo pálido, él se mueve a donde mí, sin pensarlo comienzo a correr a un callejón, el policía grita, pero no lo escucho.

Al contrario del otro señor este policía tiene mejores condiciones por lo cual se acerca peligrosamente, corro y tiro botes de basura al suelo para obstaculizarlo, este persiste y me sigue, mis piernas se sienten cansadas, intento perderlo entre los callejones, pero parece imposible; después de correr y correr quedo atrapado en un callejón dividido por una gran cerca, la escalo y cuando estoy a punto de cruzarla el policía toma mi pie.

El jala con fuerza, pero me aferro fuertemente a la cerca, tengo miedo, no quiero que me atrapen, le tiro el hotdog en la cara y este suelta un poco el agarre, intento sacar mi pie pero el policía agarra mi zapato.

Se lo dejo y escalo rápidamente al otro lado de la cerca con rapidez. Del otro lado comienzo a correr ya que el policía no se rinde y escala la cerca, después de salir del callejón vuelvo a la calle, pero esta vez llego a una zona más rural.

Al principio me sorprendo por aquel paisaje que nunca he visto antes, los gritos del policía me despiertan de mi transe y me recuerdan sobre el peligro, corro entre la multitud de gente caminando por la acera,

Las personas se molestan por lo brusco que soy, cruzo la calle hasta llegar a un bosque, ahora sé que me he alejado bastante de mi escuela. El policía me sigue persiguiendo por lo que decido aprovechar la oportunidad y perderlo en ese lugar. Corro entre los árboles y logro ver una pequeña cueva de raíces de un árbol, es extremadamente pequeña, pero lo suficiente mente grande para ocultarme del policía, me meto en ella y el policía me pierde de vista. Confundido merodea por los alrededores. Mi corazón late fuertemente, asustado intento meterme más en la pequeña cueva de raíces y siento algo atrás mío.

-"iOji!"

Con un sonidito gracioso visualizo a otra pequeña niña detrás de mí, ella tiene los ojos llorosos, al parecer cuando me eche para tras termine golpeándola.

Está a punto de ponerse a llorar y asustado pongo mis manos en su boca, esta abre mucho los ojos y empieza a forcejear, intento calmarla, pero es en vano.

-"Sal de ahí niño, grita el policía."

La chica al oír eso entiende la situación y le hago con mis manos una señal de silencio, esta se calla y observa a su alrededor.

Pasan 30 minutos.

Se oye al policía retirarse, ya algo calmados salimos de ese lugar con expresiones exhaustas, volteo a donde la chica y ella me mira con ojos que inspiran rabia y timidez, desvió mi mirada y sonrió irónicamente.

El policía que al parecer fingió irse sale de entre unos árboles.

-"iDeténganse!"

De nuevo vuelvo a correr y la chica me sigue, no sé qué hace en un lugar como este, pero al igual que a mí, estoy seguro que no debe querer que alguna persona mayor le informe a sus padres sobre lo que hacía su hija.

Corremos para salir de nuevo a la calle, a unos pocos metros la chica tropieza con unas raizes, tirada en el suelo solo me mira asustada, el policía se acerca rápidamente.

Las cosas salen bien para mí, si me voy ahora estoy seguro que puedo escapar, le doy la espalda y me retiro, fue tan rápido que incluso no me di cuenta que esta niña estaba estirando su mano pidiendo ayuda.

Ella no tenía nada que ver conmigo, además es su culpa ser lenta y tropezar no la mía, no puedo dejar que mis padres se enteren de esto, ya les e causado muchos problemas.

Yo.....

Soy el culpable después de todo maldición.

La chica intenta levantarse, pero tiene un fuerte raspón en la pierna por el cual está brotando sangre, su pierna duele y no se puede levantar por sí sola, el policía casi llega a su posición, desesperada está a punto de romper en llanto. El policía se prepara para tomarla por la mano cuando aquel chico aparece de nuevo.

Tomando tierra del suelo se la tiro en la cara, el policía queda ciego por unos segundos. Aprovecho ese momento para tomar la mano de la chica y comenzar a correr.

Salimos del bosque y ahora estamos en un barrio bajo, el policía sigue detrás de nosotros y la chica no puede correr bien.

La veo es pequeña y delgada, lleva uniforme escolar de otra escuela y es más bajita que yo, tal vez pueda....

La subo en mi espalda y apresuramos el paso.

Corremos hacia las residencias y por una cerca que estaba medio abierta nos metemos hay, al patio de alguna persona.

En ese lugar sentado en la entrada trasera de su casa se encontraba un chico de más o menos mi edad, tenía el cabello rubio y practicaba con un balón solo.

Él nos vio entrar a su casa sospechosamente y entro en pánico.

-"iQ-Quienes son ustedes!"

No sabía que responderle, oímos los pasos del policía que también entro a la residencia, y nos ocultamos dentro, el chico que quedo solo en el portón tuvo que afrontar al policía.

P: -"Oye niño, ¿no has visto a unos niños pasando por aquí?"

-"Yo....."

P: -"Que pasa..?"

El chico sudaba frio, cuando estaba a punto de confesar la verdad recordó el rostro de la chica que aquel chico llevaba en su espalda, era alguien del

cual él estaba muy interesado, llenándose de valor respondió.

-"Corrieron en esa dirección"

P: -"¿Estas seguro?"

-"Si señor oficial"

P: -"Si me entero de que me mentiste estarás en problemas niño"

-"Se lo aseguro corrieron a esa dirección"

P: -"Está bien, me voy."

Yo que estaba todavía cargando a la chica escuché toda la conversación detrás de una puerta, después que el policía se fue, decidí salir de mi escondite.

Estaba algo nervioso por las estupideces que hice el día de hoy y los problemas que le causé a aquel chico. El me miraba con mirada fría y no sabía que decir.

-"Oye" el chico fue el primero en romper el hielo

Yo: -"Si"

-"No entres a las casas de otros sin permiso"

El chico lanzo el balón a mi pecho y este me golpeo levemente fuerte

Yo: -"Lo siento...~" disculparme es lo único que pude hacer

El chico de pronto desvió su mirada y se quedó viendo a la chica

-"Eres Tamabi Shizuru cierto."

La chica no sabía que responder, solo oculto su cara y guardo silencio.

-"Así que si eres tu...¿y tu quien eres?

Yo: -"He..yoo....soy Asai Katsuki"

-"Asai Katsuki, el irrumpidor de hogares, entiendo."

Yo: -"Siento eso."

-"Ya vasta, soy Kanizaki Kayano......y bien me explicaran como fue que

terminaron así o tendré que llamar al policía."

Aunque fue algo fuera de lo usual, aquella persona Kayano y esa chica Shizuru se volvieron por 3 años mis mejores amigos en el mundo.

Eran las personas con las cuales compartí mis mejores recuerdos y sin duda me impulsaron para seguir.

Pero lastimosamente nos separamos antes de empezar la secundaria.

Y de nuevo fue por mi culpa.

Los 3 primeros años de secundaria fueron duros, pero aprendí a no destacar y volverme uno del montón.

Actualmente tengo 16 años y estoy a punto de empezar la preparatoria en una buena academia, donde de lograr graduarme de seguro que obtendría la oportunidad de entrar a una buena universidad y trabajar en un buen empleo hasta el momento de mi muerte.

Mi historia empieza aquí, aunque pensé que me esperaba una vida típica no conté con los sucesos que se llevarían a cabo ese mismo año y que le quitarían por completo el sentido al mundo que conocemos.

Ilustracion echa por mi:,u



Capítulo 2

Capítulo 1

Comienza la rutina

Hoy es un día soleado, hace mucho calor y no puedo evitar sudar mi uniforme escolar nuevo, los seres humanos hemos jodido tanto la capa de ozono que ahora está nos pasa factura asándonos vivos.

¿Me pregunto si mi nueva habitación tendrá aire acondicionado? No quiero sacar erróneas conclusiones, pero a la academia que me dirijo es bastante prestigiosa y de gente rica.

Alguien de mi estatus social no podría entrar con facilidad, pero matándome todos los días estudiando logre ganar una de las 10 becas de la Academia Privada Hyakkaou. Fue una graciosa historia, porque solo se les dieron a los diez mejores estudiantes de la región, yo quede de numero 13 pero, por golpe del destino, descubrieron que 3 de esos estudiantes habían hecho trampas en sus exámenes de admisión o fueron ayudados; de echo fuera de los 10 primeros también se dieron casos iguales....solo con eso se puede dar una idea de lo que están dispuestas a hacer algunas personas solo por entrar aquí.

La academia tiene su propio dormitorio; lo que me alegra mucho más, por fin podre dejar la casa de mis padres; aunque no son malas personas, con respecto a mí, siempre que hablamos el ambiente se pone tenso.

Eso no es algo bueno para mi pequeña hermanita de 6 años que ya entro a la primaria.

Lo mejor es esto.

Yo no soy parte de esa familia.

La entrada está muy concurrida, no dejan de llegar autos caros dejando a estudiantes aparentemente ricos, por el contrario, yo vine en autobús y tuve que caminar un tramo a pie.

Bueno, no importa mucho, ya estoy aquí listo para empezar una nueva rutina.

Después de entrar y verificar mi grupo me dirijo a un gran salón donde nos explicaran cosas de la escuela.

El director aparece junto a algunos maestros, nos habla sobre las reglas y la moral de la institución, me pierdo en su discurso y evito pensar en esas cosas, básicamente me aburro.

Intentando entretenerme miro a los lados y verifico si hay alguno de mis compañeros del año pasado aquí.

No veo ninguno, eso es bastante bueno, será difícil empezar 4to año con rumores detrás de mí, aunque estoy empezando de nuevo, sé que es cuestión de tiempo para que mi viejo yo me encuentre.

Pero si pudiera retrasarlo por lo menos 1 o 2 años.....

De seguro que podría aquantar.

Bajo mi cabeza y veo al suelo intentando pensar en una forma de pasar estos 3 años que quedan antes de la universidad, dejo de percatarme de mi entorno y me sumo en mis pensamientos.

De pronto alguien me toca el hombro, asustado miro con rapidez quien es, se trata de un chico y me mira con una expresión complicada.

Esperen un momento....

No es solo aquel chico, todas las miradas están dirigidas hacia mí.

¿Porque?

¿Qué hice?

La voz de un señor adulto me hace entender la situación.

D: - "Aquel chico de haya" señala con su dedo.

Me paralizo y me levanto de la silla nervioso.

-"¿S-Siii?"

D: -"Cuál es tu nombre"

¿Mi nombre? Porque está preguntándome eso.....

-"Asai Katsuki" grito para que me escuche.

Sudor baja por mi frente y no sé qué hacer.

D: - "Conque Asai Katsuki he?......dime te parece aburrida esta institución"

- "¿Como dice?"

D: -"Digo que si esta institución te parece tan aburrida para no estar prestando atención a las cosas que digo, bien puedes irte ahora mismo"

Con que se trataba de eso.....

-"Lo siento señor, no volverá a pasar"

D: -"!Director Sogororui "

-" He, si lo siento director Sorororo...digo Surorogo...he? no es así lo siento."

Que crees que haces imbécil ¿acaso quieres que te expulsen en el primer día? La cague bien cagada, puedo escuchar como las personas a mi alrededor se burlan de mí, es el fin se acabó para mi ahora.

El director echa humo de furia y tiene la cara roja, cuando estaba a punto de llegar a un punto donde llorar no estaría de más un ángel vino a salvarme.

("Aplauso, aplauso")

Todos miran a otra dirección de pronto y me ignoran, parada esta una mujer adulta de cabello dorado y curvas voluptuosas, aunque este vestida modestamente como una profesora, se ve sexy y muchos de los estudiantes se sonrojan solo con ver su belleza.

M: - "Chicos y chicas, les pido que por favor respeten esta institución que se volverá su hogar de aquí en adelante, guarden la calma y hagan silencio"

D: -"!Profesora María!"

El director mira con ojos lascivos a la mujer que logra calmar a la multitud de estudiantes.

M: -"Por favor director Sogororu siga con su discurso si no es mucha molestia"

D: -"Por supuesto" enseguida el director olvida lo sucedido y comienza a explicar lo que faltaba pero con una voz más fuerte y decidida, obviamente para intentar agradar a la mujer de hace rato.

Me salve de apoco, pero lo arruine al mismo tiempo.

Después de la charla de bienvenida, los de grados superiores se fueron y solo quedamos los de 4to, los encargados de mostrarnos la escuela y las residencias son estudiantes de último año que pertenecen al comité estudiantil.

En total son 3.

Una chica muy bonita y dos chicos, uno apuesto y el otro con un cuerpo esculpido.

Baya grupito de elite.

Nos dan un recorrido por las instalaciones, nos llevan por el campus, y nos muestran donde se encuentran los salones de clases, el gimnasio, la cancha de futbol, la enfermería, los baños, las duchas, la biblioteca, el comedor, el salón principal y otras cosas.

Al final del recorrido nos dirigimos a el dormitorio de chicas, pero en medio camino somos separados en 2 grupos de mujeres y hombres como es lo más obvio.

Hubo algunos que quisieron colarse en el grupo de chicas, pero fueron sacados a patadas y golpes.

Al final solo pudimos ver el dormitorio de chicas a lo lejos, decepcionados fuimos a la residencia de los chicos, en un gran edificio de 4 pisos, calculo con la mirada que puede albergar a unas 2000 personas o exagero.

Al entrar en un recibidor a cada estudiante por orden de numero de listado le entregan una llave de habitación, no lo había dicho, pero todo este tiempo llevo arrastrando mis maletas.

Aunque es el primer día el ambiente es bastante animado por los pasillos, esto se debe a los de 5 y 6to que ya están acostumbrados a esto, aunque miento un poco, hay algunos de cuarto que rápidamente se adaptan al ambiente.

Comienzo el recorrido buscando mi habitación, el grupo de chicos que buscan al igual que yo cada vez se hace más pequeño. El número de mi cuarto es el A-25.

Al final lo encuentro en la parte más profunda del residencial, aunque para salir es un largo recorrido estoy feliz porque se encuentra al final del pasillo en una zona bastante aislada, donde solo debo preocuparme por mi vecino del frente.

Estoy parado en la puerta y meto la llave, el cerrojo es algo antiguo y es difícil abrirlo, cuando lo logro al fin e intento abrir la puerta, esta se traba.

- "Maldición"

Empujo con fuerza, pero esta no se abre, algunos de los otros chicos por el escándalo que formo comienzan a mirar desde sus cuartos. Aun con miradas curiosas ninguno parece querer ayudarme.

El último en fijarse es un chico que está enfrente mío, el solo abre la puerta un poco y mira de reojo.

Ya desesperado opto por pedirle ayuda a la persona más cercana ósea él.

- "O-Oye"

El chico se estremece y me mira tímidamente.

-"Intento abrirla pero creo que se trabo, ¿sabes a quien debería informarle sobre esto?"

Aunque pensaba pedirle ayuda para abrirla, en vista que es un chico tímido decido mejor solo preguntarle una cosa.

Me mira por un rato y cierra su puerta de golpe.

Estoy impactado y no se que hacer, no sabía que era tan antisocial, aunque no soy quien para juzgarlo.

Algunos de los chicos de la residencia se aburrieron de ver y entraron en sus cuartos, eso limito mis opciones para pedir ayuda.

Después de un rato, escucho el sonido de barrios cerrojos abriéndose,

(PLCK)

(CRAC)

(TRUK)

(BCRK)

Son alrededor de unos 5 seguros, ¿se puede hacer esa clase de cambios a las instalaciones de la escuela? Una puerta se abre, es la del chico que está enfrente de mí, aquel que me serró su puerta en mi cara.

Al fin puedo verlo completamente y me llevo una sorpresa, es de estatura baja, piel blanca y cuerpo delicado, usa una gorra y tiene el cabello algo largo, como decirlo...... Parece una chica....y una a la cual querrías proteger su sonrisa.

Impactado me sonrojo un poco, pero recuerdo que las apariencias engañan y que él es hombre, ósea que viene con regalito incluido y en eso sí que no me meto.

El chico me mira fijamente y no sé qué responder.

-"BB-Bueno...yo" mi corazón palpita rápidamente.

El chico luego me ignora y mira la puerta detrás mía.

Y: -"a un lado"

-"He, okey"

Le doy permiso y este checa la puerta, de primeras intenta abrirla de forma normal, al ver que no puede se llena de curiosidad, comienza a darle algunos golpecitos y a escuchar.

-"Esta bien todo.." pregunto preocupado.

Y: -"no, la puerta está trabada"

Esa fue una pregunta tonta.

-"jejeje~"solo me queda reír forzadamente.

Y: -"Llave.."

-"¿Cómo dices?"

Y: -"Que me des la llave..." el chico dice impaciente.

-"E-Esta bien...toma"

Se las doy de inmediato en sus manos.

Este las observa un rato y luego procede a abrir la puerta, hábilmente primero toma un respiro mete la llave, jala la puerta hacia fuera, da la vuelta a la llave, empuja la puerta hacia arriba, y luego con el peso de su cuerpo tira hacia dentro y esta abre.

Por la fuerza aquel chico casi cae.

Pero lo ayudo y lo sostengo, este se estremece de nuevo y golpea mi

mano.

- "Suéltame"
- "He, lo siento"

El chico de inmediato se da la vuelta y se va antes de que pudiera agradecerle. No sé qué pensar acerca de él, parece ser muy reservado.

Dejando eso de lado le doy un vistazo a lo que será mi nuevo hogar de ahora en adelante, no es tan grande como pensé que sería, y no tiene aire acondicionado, solo una ventana y esta abarrotada. Hay una cama, un escritorio, unas gavetas y una estantería de libros viejos.

Creo que mi cuarto es del mismo tamaño que esta habitación, y eso que mis padres no me querían.

Cierro la puerta y pongo mi equipaje sobre la cama, no tengo tantas cosas hay, solo ropa vieja y algunos recuerdos de la infancia, lo más importante es solo una pulsera vieja que paso de moda hace mucho tiempo, lleva el diseño de un superhéroe que estaba bastante de moda cuando era niño, es de un color morado oscuro y venia en un juego de tres.

Recordemos un poco el pasado que nunca volverá.

Kanizaki y Tamabi tenían algo en común conmigo, ya habían pasado más de 2 semanas desde que fueron por ultima ves a su escuela, desconocía él porque de la falta de preocupación de sus padres, pero deben ser casos iguales al mío, simplemente no les importa.

Independientemente de eso, nosotros nos habíamos hecho buenos amigos, incluso en aquel bosque donde una vez escape de la policía, había encontrado un lugar secreto, una pequeña cabaña abandonada que se había quemado ase mucho.

Aunque la mayor parte se encontraba quemada, destrozada o en ruinas, oculta entre los escombros había una pequeña habitación vacía, la cual podíamos tomarla como guarida.

Ese fue el lugar secreto que encontramos y en el cual vivimos muchas aventuras.

En este día en especial no había nada fuera de lo común, como siempre pretendí ir a la escuela, pero me escapé y fui a nuestro lugar secreto.

De camino hay compre algunas golosinas para comer luego. Antes de llegar me encontré en el camino a Tamabi que también se dirigía a

nuestro lugar secreto. Corrí para alcanzarla y me puse a lado de ella.

- "Hola Tamabi"
- T: "iHHP!..Asai?" la chica se asustó.
- "¿Te asuste...? Pero que cobarde.
- T: "Y-Yo no me...asuste" la chica refunfuñe con timidez.

Tamabi era extremadamente asustadiza y sensible, como una frágil y bella flor el molestarla de vez en cuando era imposible de resistir para mí.

- "No...te asustaste, lose, tanto que te hiciste en los pantalones"
- T: "Yo no...me ice..."
- "¿Enserio? Y como explicas ese feo olor detrás tuyo" se tapa la nariz con las manos como burla.
- T: "Cállate...idiota"
- "Tamabi, apestas.....de seguro que Kanizaki te odiara por eso"
- T: "Idiota...déjame en paz" la chica refunfuñe sonrojada con furia.
- "Que dices, ¿te da igual que te odie? Creo que se lo diré además de que apestas"
- T: "Cállate, cállate, cállate.....te odio a ti idiota" la chica grito.
- -"oh, enserio..." miro al suelo triste.

Tamabi que me ve en tal estado, se preocupa e intenta darme unas palabras de reconforte.

- T: "Yo...solo"
- "Eso me hace tan feliz" de pronto borro la cara de tristeza y dejo salir otra sonrisa burlona.
- T: "hee?"
- "Sabes lo afortunado que soy de que una chica tan apestosa y fea no me quiera.....gracias dios, soy afortunado, soy afortunado lose" el chico asiente repetidas veces con una sonrisa burlona en su rostro.

T: -"!CÁLLATE IDIOTAAA!" la chica grita y con lágrimas en sus ojos sale corriendo a dentro del bosque.

Su figura se pierde de mi vista, y camino con tranquilidad, al llegar a nuestro lugar secreto Tamabi está llorando en los brazos de Kanizaki y este intenta reconfortarla.

- "Hola, que le paso a la fea ahora..?" pregunte como si no tuviera nada que ver.

K: - "Tu...idiota descarado" venas aparecen en su frente. Y sin dudarlo un instinto asesino es disparado hacia mí.

El chico se levanta enfrente de mi como dando a entender que me está retando, sin miedo lo confronto.

K: - "Algunas últimas palabras"

-"Sabes algo, ya no soy el mismo de antes" miro a lo lejos.

K: -"¿De qué hablas?"

-"He tomado un entrenamiento especial para superarte Kanizaki, estamos en niveles diferentes ahora mismo"

K: -"Pero que estupideces dices ahora idiota" pone una cara sombría

-"Digo que, jamás podrás tocarme con mi técnica secreta, iRECIPROBURST!" al exclamar esas palabras corro a toda velocidad a una dirección aleatoria.

Kanizaki ya bastante arto cuenta hasta tres y seguido de eso toma un balón con el cual siempre se la pasa jugando y lo patea con fuerza.

El balón es arrojado como una bala, toma algo de efecto e impacta en mi cabeza mientras intento huir de él, por el golpe caigo en el suelo derrotado.

El chico camina hacia donde estoy, se para enfrente de mí y me mira en el suelo.

K: - "Discúlpate"

- "Eso no es justo Kanizaki, debiste dejarme estirar primero"

K: - "Idiota, enserio que eres un idiota.....ahora idiscúlpate!" grita con furia.

Miro a la chica con los ojos llorosos a pocos metros de mí, después de un rato doy mi respuesta.

- "No quiero, tendrás que matarme...."
- "Tu lo pediste idiota" pone una mueca aterradora.

(no está de más excluir la paliza que me dieron en aquel momento)

Esa era mi rutina diaria, nos reuníamos de lunes a viernes, traíamos golosinas para comer y matábamos el tiempo jugando.

Ese día en especial había comprado unas frituras con una promoción especial escrita en la portada del envase. "Dentro hay un tiquete con grandes premios, desde la última consola de videojuegos, una televisión, una laptop, una casa y un premio aleatorio" más o menos es lo que decía, aunque era bastante sospechoso, jamás conocí a alguien que ganaba en esas cosas.

No le tome importancia y dentro ya de la guarida compartí como siempre con los demás, no es que sea la persona más generosa del mundo, pero ellos también traían cosas y en muchas de las ocasiones mejores que las mías.

Yo era el más pobre del grupo.

K: -"Oooh? esa es la versión por el quinto aniversario del Capitán" dijo, porque el envase además de la promoción, estaba contrastada con la figura de un héroe que era bastante popular en ese momento y era quien patrocinaba la promoción.

- "Si.....aunque nadie gana en esas cosas" dije con expresión desanimada.

K: - "Yo también compre una"

El chico saco de su espalda otro envase igual al mío, al parecer a ambos se nos ocurrió lo mismo.

- "Ya veo ¿¡Quieres ver quien tiene más suerte!?

Se me ocurrió la genial idea de convertir esto en una competencia, aunque no lo parezca siempre tengo buena suerte en los momentos de crisis, y es algo que Kanizaki no sabe, ya quiero ver su cara cuando logre vencerlo y demostrarle mi increíble suerte y superioridad.

K: - "(Que pasa con esa expresión de seguridad, solo eres un idiota) Está bien, acepto el desafío" declaro con entusiasmo.

-"Pues será a la cuenta de 1...2..."

K: -"Espera un momento

Me puse en posición listo para abrir el envase cuando Kanizaki me detuvo. La razón es que cierta chica nos veía desde hace rato con ojos algo curiosos y suplicantes. Era obvio que ella quería ser parte de esto también.

El problema es que ella se había gastado su dinero ya en otros dulces, así que era imposible.

K: - "¿Ya no tienes dinero Tamabi?"

T: - "(asiente)"

- "Pues no se puede hacer nada....."

La chica dejo caer sus hombros derrotada, ciertamente no tenía mucha intención de ayudar, pero Kanizaki que era más amable estaba decidido.

K: - "Solo tengo 25 centavos...¿estas segura que no te queda nada Tamabi?"

La fritura costaba 55 centavos, no era mucho, pero estábamos sin dinero y regresar a casa a buscar más estaba completamente descartado.

T: - "No...lo siento"

Era un fastidio, pero sé que se siente que te dejen atrás, por lo que incluso yo me puse algo misericordioso ese día.

- "A mí tampoco me queda nada..." dejo caer mis hombros.

K: - "No hables si no vas a ayudar"

- "Oye aprende a escuchar primero, dije que no tengo nada, pero se dónde conseguir ese dinero."

T: - "¿Enserio?" dijo con expectativa y un rostro iluminado.

En ese momento tuve que aceptar que ver su cara de esperanza fue algo

lindo, pero para disipar ese pensamiento cambie de tema rápidamente.

- "Aunque es un verdadero fastidio..." dije como si fuera un problema.

La chica bajo su cabeza de nuevo.

K: - "Si no quieres ayudar, mejor cállate" dijo con regaño.

-"Lo que digo es cierto." afirme "Por eso...." la chica miro con curiosidad "Sera mejor que lo pagues con trabajo......"

T: -"¿Pagar...con trabajo..?" dijo con curiosidad

- "Por supuesto, no te creas que Kanizaki y yo aremos todo el trabajo duro mientras miras, quieres ser parte de esto, debes ganártelo..." dije provocativamente.

K: -"Idiota que crees que le harás hacer a Tamabi, si le pasa algo te juro que..."

Kanizaki me agarra por el suéter y me mira enojado, aunque ya estoy acostumbrado a esto no deja de ser una gran presión y sudor baja por mi frente.

T: - "iARE MI MEJOR ESFUERZO!" alzó la vos y dijo con absoluta confianza.

Era la primera vez que la veía tan decidida y eso me sorprendió, por lo general era muy callada y era difícil hacerla levantar la voz.

-"Y-Ya oíste.. Tamabi ayudara"

K: -" iTu!...." me mira con desprecio "No tienes que hacerlo, yo conseguiré el dinero por ti" se lo dice a Tamabi con amabilidad.

T: - "No....yo también.....puedo ayudar"

Se portaba más valiente que de costumbre, ella de verdad quería ser parte de esto.

-"¿Ya la oíste Papá? Ella está decidida...no te preocupes no estoy pensando en ninguna locura como pedirles dinero a desconocidos en la calle" digo con tono burlesco.

K: -"Asai.....más te vale no ponernos a hacer ninguna estupidez, te matare"

-"Tranquilo, tranquilo~"

Antes de conocer a estos chicos, cuando andaba por mi cuenta todo el día visite muchos lugares, y entre todo eso, había una hermosa fuente muy famosa y visitada siempre por turistas de todo el mundo.

Era redonda y grande, con una escultura de cierto ángel haciendo una pose y tirando agua, la gente tiraba dinero hay y pedía algún deseo.

Por supuesto, era muy ilegal sacar el dinero de adentro de la fuente, pero solo íbamos a tomar 30 centavos, el problema era que posiblemente la seguridad no nos valla a creer tan fácilmente y en el peor de los casos termine llamando a nuestros padres, por lo cual debíamos sacar el dinero sin que los espectadores o el guardia se dieran cuenta.

Era aún día tranquilo. Cuando llego un niño con un balón de futbol, el hecho de que llevara una máscara de demonio cubriéndole la cara era sospechoso.

Muchas personas quedaron algo curiosos, de repente el chico comenzó a jugar con la pelota y hacer ciertos trucos que son con dificultad, al principio eran un par de personas, luego era un poco más y de un momento a otro había una multitud grande observando y tomándole fotos a aquel niño.

Tanto fue el impacto que un guardia que era el encargado de custodiar la fuente dejo su posición de observación y fue a ver qué era lo que sucedía.

Una pequeña niña que no se movió de la fuente, al quedar completamente sola, rápidamente entro dentro de esta y comenzó a rejuntar dinero mientras los espectadores seguían distraídos.

Debían ser rápidos, el tiempo límite eran 2 minutos, pasado ese tiempo, el otro niño se metió por donde el guardia hace rato estaba parado, hay se encontraba un panel en el suelo, jalando la puertecita de hierro de aquel panel quedo al descubierto una llave de paso.

La presión estaba ajustada a la medida para que la presión del agua no saliera disparada de la escultura de la fuente, este le dio la vuelta al máximo y como lluvia la fuente comenzó a rosear grandes chorros de agua lo que volvió a llamar la atención de los presentes.

El policía que se hacía una idea de lo que pasaba, corrió a volver a la normalidad la presión del agua. Alguno de los presentes que volvieron a ver al chico se dieron cuenta que este había desaparecido por completo. Fue un extraño suceso que quedo en la mente de todos.

Básicamente paso esto, Kanizaki era la distracción, poniéndose una máscara que usábamos para jugar y cambiando algunas de sus prendas de ropa conmigo para no ser reconocido, uso sus habilidades (refunfuñe) y trucos baratos para llamar la atención, Tamabi tenía que recoger las monedas pero rápido, yo me encargue de la segunda distracción, después de usar la presión del agua para que todos volvieran la mirada hacia acá, me fui agachado a recoger a Tamabi, ella todavía estaba recogiendo monedas, así que le dije "Idiota ya deja eso y la ayude a subir" ya había cordado previamente con Kanizaki un punto de reunión para después, así que cuando nadie le prestaba atención el corrió al punto de reunión.

Ahora los 3 estábamos con nuestros corazones al 100 jadiando por el cansancio y por la emoción de lo de hace rato.

K: - "Al final lo logramos...."

- "No te dije que funcionaria, tranquilo tranquilo..." saque el pulgar en señal de victoria.

K: -"Tamabi estas bien"

(fui ignorado)

T: - "Si...estoy bien....pero más...importante" la chica saco de sus bolsillos muchas monedas de diferentes precios.

T: - "Lo logre..." Dijo con una sonrisa en el rostro.

K: - "Tomaste tantas...¿porque?"

T: - "Pensé....que sería...malo trabajar tanto...solo por 30 centavos"

La chica lo decía como si fuera lo más obvio del mundo.

K: - "Bueno como decirlo....no creo que eso este bien...deberíamos"

- "iDevuélvelo!" dije con un tono algo alterado.

La chica se asustó T: - "P-Pero nos esforzamos...tanto..."

Tenía mis razones para estar alterado, aunque no se lo había dicho a mis mejores amigos hace unos días atrás, justamente el día que los conocí viví algo que me cambio para siempre. Tomar lo necesario y tomar de mas, que es lo correcto y que incorrecto, incluso ahora todavía no lo sé, pero sé que esto está mal, aunque suene hipócrita.

-"iNi hablar, vamos a devolver esto ahora!" grite.

T: -"Pero..pero...pr..."

Tamabi comenzó a llorar porque le hable fuerte, tome la iniciativa y le quite todo el dinero de sus manos, lo tome para regresarlo sin importar que llorara Tamabi o lo que me dijera Kanizaki.

Llevaba muchas monedas mojadas en mis manos, y así fui a aventarlas todas de golpe de nuevo, algunas personas que estaban a mi alrededor y presenciaron eso, me miraban con miradas prejuiciosas, las ignoré y me fui de ese lugar corriendo.

¿Alguna vez dejare de hacer idioteces?

De nuevo nos reunimos en la guarida, Tamabi todavía esta dolida por lo de hace rato y un ambiente pesado se sentía entre nosotros.

Kanizaki que parecía estar en el medio por entender ambas partes no sabía qué hacer.

La competencia de suerte se había arruinado al parecer, bueno no fue así.

Cuando regresé Tamabi seguía triste y enojada conmigo, sabía que era completamente el culpable, así que hice lo mejor que pensé para remediarlo. Suspirando me trague mi orgullo, luego de eso me levante y me senté a lado de la esquina donde Tamabi se lamentaba, ella no quería ni verme, así que le dije.

- "Ten, te lo doy" saqué mi envase de frituras y se lo ofrecí a Tamabi.

En todo esto Kanizaki solo se nos quedó mirando.

Ella lo miro de reojo. T: – "No lo quiero..."

Eso me cabreo un poco, pero me contuve – "No te hagas la de rogar, ten, te lo doy acéptalo."

T: - "No..."

- "¿Porque?"

T: - "Porque....eso está mal...." Dijo en silencio-.

- "(iNo confundas lo de hace rato idiota!) Enserio.....en ese caso, porque no combinamos"
- K: "¿Combinar? he, pero que dices idiota" Kanizaki rompió el silencio de repente, solo lo pude mirar con una cara algo sonrojada y enojada que daba a entender que serrara su puta boca. Tamabi se mostraba un poco más curiosa que antes, y me miraba de reojo.
- "Bueno hablo de que...ambos podemos ser los que abramos este envase y combinar nuestra suerte..."
- T: "¿Combinar...la suerte?"
- "Así es, si combinamos nuestra suerte, seremos súper afortunados y de seguro nos tocara un buen premio que le podremos restregar en la cara al estúpido de Kanizaki"

Tamabi abrió mucho los ojos ante esas palabras.

K: -"¿Enserio crees que eso funcionara?......cada día me sorprende más tu súper idiotez..." dijo con sarcasmo.

Un día de estos te matare.

T: -"iNosotros....te venceremos...Kanizaki!" se paró y exclamo con orgullo.

Después de todo Tamabi acepto el trato y quedamos bien de nuevo, pero aun así no me acostumbro a sus impulsivos cambios de determinación.

K: -Jajaja...interesante."

Al final decidimos hacer la competencia de esa forma, yo y Tamabi abrimos ese envase juntos y Kanizaki lo hizo al mismo tiempo, a nosotros nos tocó una de las muchísimas imágenes del héroe para pegar y a Kanizaki una televisión. Aunque derrotados fuimos con Kanizaki a canjear el premio, pero el vendedor nos salió con un tecnicismo y con letras pequeñas que decían "hasta agotar existencias" y no nos dieron la tele, pero como éramos ganadores nos dieron 3 pulseras conmemorativas del héroe que tiempo después me doy cuenta que fue un timo, pero como éramos amigos nos pareció bien en ese momento y cada uno se quedó con una.

En mi mano sostengo aquella desgastada pulsera, en ella están los recuerdos de aquellos momentos felices de mi pasado, el símbolo de que alguna vez tuve a individuos a los cuales pude llamar verdaderos amigos, hay tantas cosas que quería hacer y muchas que quería decirles, pero ya

es tarde.

- "Lo siento..."

Después de desempacar las maletas, me dirijo al salón donde el que será nuestro consejero nos hablará de las clases y demás.

Llego más temprano de lo que pensé, todavía el profesor no ha llegado y solo están como 16 estudiantes en sus puestos, la orden de los asientos es la misma que la del listado, caminaba a donde se supone que me sentare el resto del año, pero otro estudiante está usando mi mesa para charlar con otra chica que está sentada alado mío.

Esto es malo además de incomodo, debería decirle que se quite o talvez espero a que se quite por su cuenta.

Volteo a ver el reloj que está en la parte superior del aula.

Todavía faltan 10 minutos para que la clase comience ¿Qué debería hacer?

Talvez si me siento en otro lugar a esperar, pero que pasaría si el dueño de ese asiento llegase, mierda eso sería mucho más incómodo, porque me sucede esto a mí.

Decidido, iré a mi puesto y el chico tendrá que quitarse, ¿cierto?

Cuando estaba a punto de dirigirme a mi puesto una chica me empuja desde atrás. Aunque con una fuerza levemente fuerte, debido a que me empujo de un costado en vez de caer al frente mi cuerpo solo se echa a un lado.

Estudiante ?: - "Estorbas"

Nuestras miradas se cruzan, ella es pequeña rubia y usa coletas, se ve bastante atlética y llena de energía, algo me parece conocido de su cara; ella me mira fijamente con unos ojos que parecieran atravesarme sin piedad, talvez fue mi impresión, pero nuestras miradas se cruzan por demasiado tiempo, no aguantando la presión volteo ha otro lado.

Esa chica tenía una gran presencia, sigue su camino algo enojada y se va a sentar en su asiento, irónicamente se sienta delante mío, mientras va llegando el chico que usaba mi mesa como asiento se mueve del lugar.

Mi oportunidad, llego sigilosamente y me siento en mi puesto.

Qué bueno es el hogar, y justo al lado de la ventana, eso es bueno podre entretenerme viendo atraves de ella cuando este aburrido en los

momentos libres, además de ser el último puesto de la fila, soy afortunado extremadamente afortunado.

La chica de hace rato me mira de reojo, me doy cuenta y ella voltea su mirada, es algo aterradora su forma de mirarme, talvez no sea tan afortunado después de todo.

El salón está más lleno, por todos lados hay personas conversando, me siento algo excluido y solo puedo mirar.

Incluso la chica aterradora tiene amigas, bueno da igual sabía que esto pasaría.

Miro por la ventana intentando distraerme, no lo había dicho antes, pero esta academia se sitúa en un área muy apartada rodeada por un bosque, por lo que hay una bonita vista desde aquí de la montaña.

Estudiante A: -"Oyee, Oyeee!!!."

Me sumerjo en la hermosa vista, pero los continuos llamados de un chico me hacen voltear, es el mismo que estaba usando mi mesa como asiento, al parecer se sienta delante de la chica que esta alado mío.

- "Que-Paasa.." (me puse algo nervioso y mi vos se puso temblorosa)

Él está rodeado de otros 2 chicos, y murmullan algunas cosas.

Estudiante A: - "Era Sororororooooo!! O sososorororo jajaja..."

Estudiante B: -"No, es mas Sososororororojajaja."

Estudiante C: -"Jajaja eso me mato.."

Mierda, lo de esta mañana...

Lo único que puedo hacer es forzar una sonrisa.

Est A: - "Tranquilo, solo es una broma una broma...."

Est C: - "De echo lo que le hiciste al director fue de verdad gracioso jajaja"

Est A: - "Eres Asai verdad."

(Incluso todos saben mi nombre, destaque demasiado) –"jeje si, si así me llamo"

Est A: - "Yo Soy Arata"

Est C: - " Akihiro"

Est B: - " Youji mucho gusto"

Los 3 me dan la mano simultáneamente, el primer día de clases siempre es así, todos quieren conocer a otras personas, hacerse amigos de los demás, pero no tardaran mucho en hacerse grupos y en exiliar a otros.

Los chicos comienzan a hablarme y conversar.

Pasado unos minutos el profesor entra al aula, todos toman sus asientos y prestan atención a las explicaciones del profesor. Las horas pasaron y el tiempo de clases termino.

Como era primer día no hubo muchas cosas que contar, fue un día más para adaptarse que para otra cosa.

Ya pasaron 3 semanas desde que estoy estudiando aquí, aunque las clases son más duras de lo que estaba acostumbrado en mi anterior escuela he logrado llevarle camino, por otro lado, sociablemente estoy muerto, aquellos 3 chicos del primer día ya ni siquiera me hablan, talvez se deba a que soy aburrido, no tengo mucho de qué hablar con los demás.

Vivir en dormitorios es más aburrido y molesto de lo que pensé, día tras día escucho a mis molestos vecinos haciendo ruido, siempre soy el primero en regresar a los dormitorios ya que no tengo amigos ni a nadie con quien conversar.

Eso me hace preguntarme ¿Por qué soy así? Porque me resultara difícil tener una vida escolar normal como los otros. Talvez piense demasiado, pero estos 3 años parecen que serán eternos.

Me dirijo camino al baño de chicos, ya es algo tarde debido a que siempre espero a última hora para tomar un baño y no toparme con tantas personas; el baño está vacío para mi suerte, aunque es algo aterrador.

Todo es tan frio y callado, solo se escucha el sonido de las goteras de un grifo mal serrado haciendo eco por el inmenso cuarto, me meto en el agua intentando relajarme, pero el silencio es más inquietante de lo que pensé.

Decido salir de la bañera y tomar una ducha rápida, cuando estaba por salir me pareció ver una sombra por las ventanas del baño, como un fantasma la silueta desapareció misteriosamente.

Que aterrador.

De haberme pasado recién esto, habría pensado que se trata de una mera coincidencia, pero desde hace unos días me siento extrañamente observado.

Y no solamente es eso, objetos de uso personal mío han desaparecido como: toallas, camisas, medias, cepillos, incluso, ropa interior al principio pensé que se trataba de algunas personas jugándome bromas, pero es demasiado pronto aun, lo he reportado muchas veces, pero todavía nadie me da respuesta solo se limitan a darme sustitutos para las cosas que me han robado, algo desesperanzador.

Después de darme un baño me dirigía a mi habitación cuando desde los altavoces de la escuela fui llamado "Le informamos al estudiante Katsuki Asai que debe reportarse en la oficina del decano inmediatamente, repito el estudiante Katsuki Asai debe reportarse en la oficina del decano inmediatamente".

Eso es inusual.....mejor dicho que vergüenza, enserio me llamaron por los altavoces....

Sin replicar me dirijo a la oficina del decano, en ese lugar se encuentra el decano y dos profesores más.

- "Me mandaron a llamar" dije cuando llegué.

Director: - "Si claro, pasa pasa..."

Cuando entre, me di cuenta que las otras 2 personas eran mi consejero y el que parecía ser el orientador de la escuela.

- "Que sucede..."

Director: - "Espero que ya conozcas al orientador Inozuka..."

-Sí, ya lo he conocido"

Profesor: - "Bueno con respecto a la razón por la cual te mandamos a buscar es para hablar sobre ti"

- "¿Sobre mí...?

Profesor: - "Así es"

Orientador: - "Asai, queremos saber cuáles son tus aspiraciones en esta escuela, mira recientemente me he enterado que eras uno de los 10

ganadores de la beca Jerson... "

A donde quieren llegar con todo esto...

- "Si, por lo que se mis notas no han bajado y me he mantenido así con un promedio de 4.5 no menos de ahí donde la beca no entra"

Orientador: - "Lose y estamos al tanto de eso, pero tus calificaciones, que si me preguntas aún pueden ser mejores"

- "(Entonces porque no estudias tu basura)"

Orientador: - "No son la razón por la cual te estamos llamando"

- "¿No son la razón?....entonces cual es"

Director: - "Déjame explicarte, la beca Jerson es otorgada a aquellos estudiantes que, por razones económicas, no pueden cumplir sus objetivos y sus metas en un centro educativo de elite; y las personas que la han recibido han logrado grandes cosas en esta institución y se han vuelto ejemplos de vida para muchos."

Profesor: - "El problema contigo Asai es que...tú no tienes objetivos."

Que acaba de decir...

- "Pero estoy dando mi mejor esfuerzo..."

Profesor: - "No se trata de dar tu mejor esfuerzo, si no de dar resultados, aunque tus calificaciones son buenas, no has logrado nada y no pareces querer hacerlo"

Director: - "No eres ambiciosos y ni siquiera miras lo que tienes al frente, solo te dejas llevar por la corriente, sin un camino fijo el cual seguir, tú no eres lo que busca esta academia."

- "No soy lo que busca esta academia.....eso que significa..."

¿Seré expulsado?

No me jodan, ¿ni siquiera ha pasado un mes desde que llegue y me dicen que me largue?

Lo sabía, lo arruine de nuevo...

Parece que mi destino es fracasar en este mundo.

Solo le causo problemas a los demás y atraigo desgracias.

¿Cómo es que alguien como yo sigue vivo?

No importa, se acabó.

Mejor me retiro ahora antes de que decepcione a los demás aún más, ya estoy cansado de todo esto...

Todo es mi culpa.

Orientador: - "Pero no pongas esa cara Asai.."

Aquel profesor que me hablaba con palabras severas hace rato, ahora se porta mas amigable, al parecer trama algo.

- "Pero dijeron, que no era material para esta academia"

Director: - "Así es, pero para eso hicimos esta reunión"

- "No entiendo."

Profesor: - "Enserio eres un chico sin esperanza, pero aún estamos temprano para corregir eso"

- "¿Corregir?"

Director: - "Así es, aunque en tu estado actual estamos en el deber de quitarte la beca, esto no se podrá hacer hasta pasado el primer trimestre, aún queda mucho tiempo para ese momento, si en este tiempo que te resta muestras ser un candidato digno, no podremos hacer más que dejarte con la beca los próximos 2 años que quedan"

- "Ya veo, y como hago eso..."

Orientador: - "Bueno eso es algo que tienes que pensar por ti mismo Asai, pero podrías comenzar por inscribirte en alguna actividad extra curricular."

- "iMe inscribo en un club y ya!"

Orientador: - "no lo hagas sonar tan fácil, debes lograr algo con ese club de lo contrario tendrás que salir de la escuela"

- "Ya lo entiendo, tranquilo no los decepcionare se los prometo, gracias"

Orientador: - "Eso esperamos"

Tan pronto termino la reunión Salí de ahí corriendo, debía llegar rápido a mi cuarto y ponerme a pensar a que club me debería unir, aun tenia esperanza, no todo estaba acabado todavía.

Yo todavía podía cumplir mi última promesa.

Ilustración #2

Los 3 mosquete..... amigos

Image not found.

Capítulo 3

Capítulo 2

El club de Supervivencia

Han pasado varias semanas desde que la temporada de reclutamiento para los clubes finalizo. Aquellos días llenos de discursos motivacionales, buenas ofertas y personas convenientemente amigables ya no volverán hasta el año que viene.

En aquel momento a todas las ofertas que se me presentaron las rechacé con un rotundo "No creo que pueda, estaré ocupado, no me interesa, es raro".

Soy idiota.

Ahora conque cara iré a aquellos clubes que rechace a pedirles que me den la oportunidad de unírmeles.

En estos momentos, estoy parado enfrente de un gran mural lleno de carteles de clubes sin poder decidirme desanimado. Las opciones son demasiadas y no creo ser bueno en ninguno. de hecho, no tengo ninguna afición.

Que lamentable ser.....tan aburrido.

Un discurso motivacional me caería bien en estos momentos.

- "Club de nado......suena a que tengo que mostrar mucho mi cuerpo.....nononononooo"
- "El club de béisbol.....no tengo buenos reflejos...y el de básquet.....no soy extremadamente alto..ni ágil; el de futbol....bueno de eso se algo....pero llevo años sin jugar y el trabajo en equipo se me da fatal...el club de ten....pensándolo bien creo que descartare todos los clubes deportivos"

Con mi mirada ignoro toda la sección deportiva y me centro en las otras.

-"El club de arte.....dibujo de culo; El club de música.....no se tocar instrumentos; el club de ciencias....estoy harto de estudiar; el club de libros....también estoy harto de leer; El club de sucesos paranormales.....OYE.....no lose, parece falso; Club de mate...no; Club de Estudios de la.....no lo creo; Club de aje...aburrido; El club de sho....paso; el club de cultu....nop; el club de....tampoco, no, no no, menos, no lo creo, aburrido, no me gusta, eso da miedo, no, mmmmm

no, Tampoco, ya quisieras, suenan desesperados, no, no y no."

Pasando mi dedo por todo el tablero, descarto todo aquello que no llame mi atención.

- "Listo, con esto rechace a todos los clubes existentes" dentro de mi pecho siento cierto vigor y orgullo.

Espera, se supone que debía elegir uno, maldición.

Vuelvo a mirar al tablero en busca de algo que me guste, mis ojos revisan todo una y otra vez, pero nada me motiva todavía. Es cierto, no tengo ninguna ambición.

Después de un rato decido dejarlo a la suerte.

Cierro mis ojos, poso mi dedo sobre un anuncio, al abrirlos leo aquel anuncio "club de supervivencia" suena igual al club de exploradores, solo que envés de prepararse para sobrevivir a la selva o a algún ambiente hostil en el folleto dice "nos preparamos para el Armagedón".

Esa gente está loca...

-"Jaja...como siempre mi estúpida suerte"

Que la joda, hare un segundo intento; vuelvo a cerrar mis ojos y apunto mi dedo a una dirección aleatoria, lo dejo caer, pero.

Una fuerza extraña arrastra mi dedo a una nostálgica dirección, al abrir mis ojos me doy cuenta de la sorpresa.

- "iEl club de supervivencia!"

¿Obra del destino? ¿O alguna misteriosa fuerza externa me impulsa por este camino demente y sin sentido?

Obviamente era la segunda; miro al lado izquierdo, parada hay se encuentra una chica de cabello corto, es bastante bonita y se ve animada, también me sonríe de una manera aterradora.

Ella es la responsable de que mi dedo caiga por segunda vez en aquel sitio raro.

N: - "Ehehehe~"

Sus ojos me miran con expectativa, es algo incómodo, finjo no verla y me

doy la vuelta rápidamente para salir corriendo de ahí.

N: - "Quieto ahí" la chica pone su mano en mi hombro y lo atrapa con fuerza.

No me puedo zafar.

- "Q-que quieres de mi" le pregunto a la chica asustado.

La verdad es que, en todo este tiempo, aproximadamente 15 minutos (tengo mucho tiempo libre) que observaba el mural de clubes no me di cuenta en qué momento se puso a mi lado.

Su cara aterradora se acerca peligrosamente a la mía, con fuerza su dedo índice apunta a cierta dirección, es el cartel del Club de Supervivencia.

N: - "Veo que lo miras desde hacer rato ¿no me digas que te interesa?"

- "B-Bueno, no realmente"

N- "heeeee, pero que dices, he escuchado que ese es el club más genial y mejor de todo el campus, un amigo como tu contrasta bien con el"

¿Acaso debo tomar eso como un insulto?

- "No creo que sea mi estilo"

N: -"iPero si es un club de chicos geniales!...y creo que podrías conocer a muchas chicas también si sabes a lo que me refiero" su codo golpea mi estómago repetidas veces insinuando algo.

- "Bueno si lo pones así no suena tan mal"

N: -"Por supuesto que no, el club de supervivencia es uno de los mejores clubes, podrás hacer amigos y tener grandes aventuras mientras investigas los misterios del tiempo límite de la tierra, acaso hay algo más épico e interesante que eso, podrás hacer historia y ser recordado por muchos"

Pensándolo bien, que alguien te etiquete con los chicos geniales es algo reconfortante...un momento, extraña y convenientemente amabilidad amigable, se me insinúa con promesas de chicas y posiblemente tener novia, una gran oferta, además de una charla motivacional.

Esta chica es una reclutadora....

De pronto su sonrisa se agranda más y sus ojos se llenan de un brillo

aterrador.

N: -"Ara ara, convenientemente conozco a alguien en ese club que te puede ayudar a entrar" se tapa la boca mientras intenta fingir una actuación de sorpresa.

No hay duda......ella intenta reclutarme.

- "Gracias, pero creo que pasare por hay otro día."

Me doy la vuelta intentando escapar de las garras de aquella arpía.

Mi huida no llega tan lejos hasta que ella me vuelve a cerrar el camino.

N: - "Oye Oye, que pasa, deja me presento" la chica pone mano en pecho y con orgullo dice su nombre.

N: - "Yo soy Kuzitsu Nina, y como me dijiste que te llamabas"

Esta chica es persistenteeeee...

- "Katsuki Asai"

N: - "Creo que he escuchado es nombre anteeeeessss....ieres el del incidente del primer día!"

Pensé que todos se habían olvidado de eso.

- "No, no lo soy"

N: - "¿Seguro? me parece que así era el nombre" la chica mira con sospecha.

- "Si, te confundes de persona."

N: - "Bueno no importa mucho, vamos" la chica toma mi mano y empieza a arrastrarme.

Su mano es muy suave y delicada, sin querer eso me pone algo nervioso.

Cuando fue la última vez que tome la mano de una chica, creo que la única fue la mano de mi amiga de la infancia Tamabi, de ahí en adelante no he tenido mucha suerte con las mujeres.

Esto es una sensación nueva para mí.

- "Adonde me llevas, suéltame...."

Intento protestar, pero la chica ignora mis quejas.

N: - "Iremos al club de supervivencia, ahí te encontraras con mi contacto"

- "Dije que iría después, suéltame"

N: -"Para que dejar para mañana lo que puedes hacer hoy, tranquilo, después de que conozcas a mi contacto de seguro que te unirás al club."

Acaso me realizaran algún tipo de lavado de cerebros o algo por el estilo, esto es demasiado aterrador, debo escapar, mis sensores de peligro se activan.

-"Lo siento, pero no quiero ir, sueltameeee"

N: -"Tranquilo, eso dices ahora porque estas desorientado y confundido, una vez te encuentres con la maestra podrás comprenderlo todo" su cara se torna algo psicópata.

Pero de que mierda habla esta chica, ¿Maestra? acaso piensa meterme en algún tipo de secta religiosa o algo por el estilo, tengo miedo.

Esta chica está loca, debo soltarme de su agarre y desaparecer, escapar de la escuela, no del país y empezar una vida nueva en otro continente.

Me llamare Sergio Perez y trabajare vendiendo tacos en la esquina.

- "No quiero, solo déjame ir"

La chica se para de pronto, se da la vuelta mientras toma mis manos con delicadeza, de una mueca aterradora cambia ala de una inocente y tierna colegiala, con ojos suplicantes y una voz suave me dice.

- "Irías a la sala del club por mí, por favor"

Tanta belleza e inocencia nublarían el juicio del mas virgen de los vírgenes, incluso en estos momentos mi cuerpo tiembla.

Pero no me dejare vencer.

Estuve conviviendo por 3 años con una pequeña belleza de 9 años, aunque en aquel tiempo era un niño tonto que no sabía apreciarlo; ahora de grande, lo entiendo todo. En una gran cantidad de novelas, mangas y animes hay representados ciertos tipos de personajes femeninos: niñas pequeñas, inocentes, de piel blanca como la nieve y un carisma moe, una

Loli.

Además, deje atrás a mi pequeña hermanita de 6 años quien me decía hermano mayor aun con la extraña situación en casa, otra belleza de otro mundo que quisieras proteger. Ante esto una colegiala bonita no es nada.

No me dejare venceeeer.

- "NO"

La chica deforma su rostro y chasquea la lengua.

De repente toma un respiro y vuelve a la cara de hace rato, su tenacidad es de admirar....de verdad....que está desesperada.

Se pega a mi cuerpo, puedo sentir a esos 2 grandes bultos contrayéndose contra mi cuerpo.

N: - "¿Estás seguro?...talvez te pueda hacer cambiar de opinión."

Sonríe provocativa mente mientras me guiña un ojo, puedo sentir su aroma asiendo cosquillas en mi nariz.

Esto va más allá de mis expectativas, ¿Yo perdí? ¿Acaso alguien puede prepararse mentalmente para algo como esto?

Por dentro sigo siendo un hombre, y la carne es débil; esta chica ha jugado una carta de triunfo, no hay ruta de escape, camino directo a mi muerte.

Piensa en algo.....busca como salir de esta situación.

-"Yo...."

N: -"¿Sii...?"

De las sombras, como tal espectro de las profundidades del infierno, una silueta negra emerge y corre a nuestra dirección.

La silueta toma forma y puedo verla, es rápida para apreciarlo bien, pero no hay duda, una chica.

Cabello oscuro muy largo, gafas rojas, piel blanca, es de figura delicada y estatura baja, algo de ella se me hace conocido.

Aparece y se mete entre los 2, con fuerza nos separa y nos empuja haciendo que caigamos en direcciones opuestas cada uno al suelo, la chica no dice nada, me da una última mirada algo furiosa de reojo y sale

corriendo.

Desaparece tan rápido como apareció.

- "Pero que mierda acaba de suceder"

N: -"No lo se..."

Los 2 miramos confundidos en el suelo hacia la dirección a la cual la chica huyo, ambos desconcertados nos quedamos en esa posición por un tiempo.

Soy el primero en levantarse, me limpio el polvo del suelo del pantalón y pretendo irme de ahí; antes de hacerlo, cometo el error de preguntarle a la chica algo molesto.

- "¿Puedes levantarte...?"

Una sonrisa malévola se dibuja en su rostro.

N: - "MEE DUELEEE; DUELEEEE, Creo que no puedo levantarme, mi tobillo"

La actuación obviamente falsa se puede malinterpretar de muchas formas, si la dejo aquí y alguien lo ve, podría causarme problemas a la larga.

Eso me llevo por querer ser considerado.

- "OK, te ayudare a levantarte y te llevare a la enfermería.

N: -"Noooo, ese lugar siempre esta serrado, no sé qué hace la enfermera con todo el dinero que le pagan por no atender a nadie." La chica blasfema.

De verdad que ella no tiene remedio.

N: - "Mejor ayúdame a ira a la sala del club de supervivencia, en ese lugar hay un botiquín de enfermería y podre descansar."

Al final todo gira entorno a esto, es el fin.

Después de todo perdí, llevo a la chica en mi espalda a la sala del club de supervivencia, el camino fue largo y miradas extrañas se podían sentir todo el tiempo, súper incómodo.

- "¿Es aquí?"

N: - "iCorrecto! Procura recordar bien este camino"

Era un aula en una zona apartada, la puerta de hierro algo oxidada mostraba que no era un lugar muy concurrido.

Solo habían 2 ventanas en la inmensa pared, fueron tapadas por dentro con algún tipo de cinta adhesiva o aislante, no podía ver nada de lo que me esperaba dentro.

N: - "Aquí vamos"

Con energía la chica baja de mi espalda y cae sobre sus 2 pies perfectamente.

- "¿Y tú tobillo?

N: - "¿Mi tobique? Ahh...Ehehehe~ creo que no era para tanto, con un poco de descanso ya estoy como nueva lista para la acción."

Fui estúpidamente engañado... losé.

La chica pone su mano en la manivela, le da la vuelta, con fuerza tira hacia atrás, luego empuja hacia arriba y con el peso de su cuerpo tira hacia dentro con toda su fuerza.

¿Esto es un dejabu?

Cuando la puerta se abre puedo sentir aire frio, es un cuarto acondicionado, mientras más se abre por fin veo el aula del club.

Es grande...y parece más una sala de estar, puedo ver una cocina, un sillón, un comedor, un televisor...bueno tiene muchas cosas caras y está muy bien amueblado.

N: - "iYa estoy aquí!" dijo animada.

T: "Oh Nina regresaste"

Una hermosura nos da la bienvenida, de grandes pechos, buena figura, cabello rubio y ojos azules como el océano que la hace parecer extranjera, es perfecta.

Solo de verla no puedo evitar sonrojarme y desviar la mirada.

A lo lejos otra mano nos da la bienvenida, solo se ve la mano porque el cuerpo está siendo tapado por 3 pantallas simultáneamente.

Y nada más...solo son 3 personas contando a Nina, talvez saco conclusiones demasiado rápido, pero puede que por la poca cantidad de miembros este club esté a punto de cerrarse.

Eso explicaría la desesperación de Nina.

Ambos entramos al salón y la puerta se cierra.

Cruzo miradas con la chica hermosa y esta me mira con curiosidad. Luego se dirige a donde Nina y le pregunta.

T: - "¿Quién es este chico que has traído? ¿acaso tu novio?"

Y: - "¿N-n-no-ovioooooooo?" se cae de la silla.

Por la conmoción aquella persona que parecía oculta se muestra y puedo verla. Tirado en el suelo con un gorro en su cabeza un hermoso chico cruza miradas conmigo.

Y: - "He?

- "He"

Nos reconocemos al instante.

- "Tuuuu?"

Y: -"Eres tuuuuuu"

Con miradas conmocionadas ambos nos señalamos simultáneamente, el chico que me ayudo aquel día, el que vive enfrente de mi está inscrito a este club.

El mundo es pequeño, quien lo diría.

Pero Nina aparece para calmar la confusión.

N: -"Hahahaha Nonononono, como se te ocurre." Dice con sarcasmo.

Estoy empezando a pensar seriamente en golpear a esta chica.

N: -Él es un chico que traje porque quiere inscribirse en el club"

- "Oye deja de mentir, en ningún momento dije que"

Como un rayo la hermosa chica se para enfrente de mí, tiene una cara alegre y me toma de las manos como si fuera algún tipo de héroe o

salvador.

T: -"¿Enserio? Eso realmente me hace muy feliz" dijo con lágrimas en los ojos.

La presión que pone sobre mi es inmensa, mi cabeza se calienta, es 80 veces más poderosa que aquella colegiala bonita.

Ella es una diosa.

Y: -"¿Enserio quieres unírtenos?¿Eres idiota....?" Lo dice como burla.

Nina se pone a su lado y le da un fuerte golpe en la cabeza que lo hace dejar salir lágrimas.

"Plock"

Y: - "Lo siento, será un placer contar contigo" dijo forzadamente.

- "Todavía no me decido a entrar."

Con esas palabras aquella diosa pone un rostro algo sombrío, por un momento el impulso de decir que si me uniría al club solo para volver a verla sonreír invade mi cuerpo.

Me aguanto y soy firme en mi decisión.

El rostro de la diosa se alumbra de nuevo y se anima para decir otras palabras.

T: - "Así que todavía no te decides...eso significa que lo estas considerando"

Una chica excepcional.

- "Así es..."

T: -En ese caso solo debemos alentarte a que te nos unas y ya"

Si lo dice así es bastante simple; ¿pero cómo quieren alentar a un aburrido solitario sin amigos como yo? Eso es algo imposible, sería más fácil volver a una vaca clavadista profesional o que un cerdo se vuelva un experto chef culinario.

T: - "Yoichi muéstrale lo que hemos hecho hasta ahora."

Y: - "Si presidenta"

Me sentaron en el sillón de la sala de estar, luego conectaron una laptop a la televisión.

Aquel chico me mostro todo lo que hacían en el club, imágenes, videos, investigaciones; me parecía algo ridículo al principio, pero mientras más me mostraban me di cuenta que este club se lo tomaban muy enserio.

Desde un punto de vista religioso cultural, hasta metiéndonos en lo medio ambiental, tocando un poco temas de ciencia ficción e incluso metiéndonos en algo tan cliché como un apocalipsis de muertos vivientes, me explicaron una pequeña porción de todo lo que han logrado recopilar con el tiempo.

Una idea tan pequeña y diminuta que pasa por la mente de todos, pero que es ignorada y con el tiempo desaparece.

"El fin de los tiempos"

Como si clavaran repetidas veces aquella idea en mi cabeza cada vez se hacía más y más grande, mientras más sabia envés de sentirme intrigado, sorprendido, curioso o aburrido; otra sensación paranoica se producía en mi cerebro.

Era miedo, miedo de que todo desaparezca un día, alguien como yo cuya existencia era patética tenía miedo de dejar este mundo, incluso yo tenía cosas que quería proteger, personas con las que quería reconciliarme, sueños y promesas que tenía por cumplir.

Saber que todo podía desaparecer como el polvo por un simple capricho del destino me aterraba enormemente.

Podía entender porque este club no era muy popular.

Se metían en cosas y en pensamientos que no valían la pena; cualquier persona normal ignoraría las señales y borraría esas cosas de su cabeza con el simple deseo de poder vivir su vida de manera normal.

Sentimientos muy depresivos y desesperanzadores cautivaban la sala, pero aquel chico que me narraba aquellos datos lo decía de una manera apasionada y alegre.

Y: - "Y eso es lo que pasaría si un meteorito chocara la tierra"

-"...... Ya veo" las gotas de sudor no dejaban de caer por mi frente.

- Y: "Tu rostro esta pálido ¿estás bien?"
- "Mejor que nunca" dije forzadamente.
- Y: "Ya es tarde......Tanya, Nina ya deberían irse, yo cerrare."

Se lo decía a las otras 2 integrantes del club que estaban dormidas a mi lado.

Se levantaron adormecidas y cada una se despidió de nosotros, cuando mire la hora de verdad era tarde, de echo me había saltado todas las clases de hoy.

Llegué a las 10:50 A.M por ahí, en una hora libre y ya eran las 7: 45 P.M, estuve aproximadamente 10 horas en este lugar, ni siquiera tenía apetito o algo por el estilo.

- Y: "Ya lo pensaste...¿te inscribirás siempre?"
- "Bueno, todavía no lo sé"
- Y: "Comprendo, mírale el lado positivo, solo hay una pequeña probabilidad de que el mundo termine el día de mañana, o el día después de mañana o así simultáneamente."

Eso es lo contrario de positivo Yoichi.

-"Pero.....fue interesante..."

El rostro del chico se ilumino, con alegría me dijo unas últimas palabras antes de despedirnos.

- Y: "iDe verdad! iDe verdad que es súper interesante cierto!.....lo comprendo, lo comprendo bien"
- Y: "Mirándolo desde un punto de vista objetivo, ¿no sería algo increíble de presenciar?"

No entiendo a este chico, pero me parece una persona increíble.

- "No estoy tan seguro..."
- Y: -"Jeje, bueno ya puedes irte, yo me encargare de todo aquí, piénsalo y danos tu respuesta mañana." El chico agitaba su mano mientras salía del salón.

Cuando salí, la luz artificial de las bombillas iluminaba el pasillo en la tenue noche, no había ningún alma por los alrededores, lo que resultaba en un ambiente aterrador.

Camine calmadamente mientras admiraba nostálgicamente el paisaje, me sentía diminuto, como un pequeño pececito nadando en el ancho y profundo mar azul.

Nunca me había puesto a pensar en lo insignificante que era mi existencia.

Talvez a esto se refería el director y mi profesor con lo de no tener ambiciones ni objetivos.

Después de un rato llegue a aquel cuarto vacío, me salte completamente la ducha o cualquier otra actividad higiénica, estaba cansado y solo quería dormir.

Cerraba mis ojos, pero no podía dormir, sin importar que tan cansado estuviese, cada que la oscuridad apareciese mi mente era atormentada por diversos pensamientos estúpidos.

Pasaron las horas y ya eran las 10 de la noche.

No podía dormir, tenía que hablar con alguien, agarre un viejo celular que tenía guardado para emergencias, en lo particular no lo utilizaba en lo más mínimo, era un modelo extremadamente viejo, por lo que sería algo vergonzoso lucirlo por ahí.

Marque un número que nunca pensé que llamaría.
El tono del celular sonaba y sonaba, pero nadie parecía contestar. Talvez llamar tan tarde provocaría molestias a mis padres pensé.

Volví a llamar una segunda vez, aunque era ridículo sentía que debía hablar con ellos.

Esta vez alguien tomo el teléfono.

- "¿Alo Mamá, Papá?"

R: - "¿Quién habla, hermano?"

La voz de una niña me responde

```
- "Ruri?"
R: - "¿Ooooooh, eres tu Asai hermanito.?
- "Porque contestas tú, donde están papá y mamá."
R: - "Salieron."
- "A dónde."
R: - "No lose, la vecina me está cuidando."
- "Ya veo, y como has estado."
R: - "Oh Bien bien, los abuelos me regalaron una muñeca nueva por mi
cumpleaños."
- "Ohhh, es cierto, cumplías años hace una semana, feliz cumpleaños, y
siento no haber estado hay."
R: - "Tranquilo, sé que hermanito está ocupado en su nueva escuela
ganando buenas notas para ser alguien en la vida."
- ".....Si, y como estas tú, te esfuerzas en tus estudios."
R: - "Mmmm hehe...bueno, hay cosas que se me hacen difícil todavía."
- "Esfuerzateee, deja de entretenerte jugando"
R: - "Egh, eso noo...como lo sabes."
- "Porque estoy en el armario"
R: - "¿Enserio?"
(Pasos pasos)
R: - "No hay nadie"
Enserio se la creyó.
- "Idiota.....!"
R: - "Eheheh~.....sabes hayer....."
Continúe hablando con mi hermanita hasta que por fin consuele el sueño,
```

me sentía un poco mal por estar trasnochando por tanto tiempo a Ruri

pero, ella se escuchaba feliz.

Talvez no está bien que lo diga, pero después de perder a mi hermano mayor, me había esforzado el triple para que mi hermana estuviese bien y fuese feliz.

Era un excelente hermano mayor y me dolía dejarla sola, pero eso era mejor a que ella termine odiando a mis padres por mi culpa.

Después de conversar con alguien pude dormir hasta el día siguiente, no sin antes soñar algo de mi pasado.

Mis padres descubrieron que no iba a la escuela y que empezaba a perder el año.

La directora de la escuela me miraba fríamente, mis padres se morían de la vergüenza y deshonra. Yo estaba paralizado como el centro de tal desfile de emociones amargas.

Para lograr que yo no perdiera el año por segunda vez la directora propuso un plan de estudios bastante excesivo, tenía que completar las tareas, trabajos y talleres de 3 meses en 2 meses sin descuidar el plan actual de estudios.

Era algo complicado, pero no imposible, solo debía renunciar a las reuniones que tenía con mis amigos y estudiar todos los días a toda hora.

Se necesitaba un extremo compromiso y seguimiento de parte de los padres, a pesar de que era yo, su peor error. Tragándose su orgullo ellos se comprometieron completamente y dándole las gracias a la directora salieron de ese lugar.

La relación que tenía con ellos empeoro ese día.

Estaba listo para que me regañaran, me insultaran, me castigaran o incluso me golpearán, pero no hicieron nada al llegar a casa.

Mi padre salió del trabajo temprano para poder ir a aquella reunión, pero lo volvieron a llamar del trabajo así que se fue.

Me quede solo con mi madre.

Ella no había terminado de cocinar, pero no importaba, porque ese día nadie comió. Empezamos por la primera materia, mi madre saco de su bolso el plan de estudios que le dieron en la escuela, mientras más rápido empezase sería mejor. Nos pusimos en la sala.

Lo primero era ciencias naturales, con una voz fría y desanimada comenzó a leerme el primer capítulo. Todo lo que decía no entendía nada, no era por su culpa, simplemente no se quedaba nada de lo que me decía en la cabeza.

- "Muy bien ahora te hare unas preguntas ¿Qué diferencia existe entre un movimiento voluntario y uno involuntario?"

La pregunta me llega inesperadamente, no tengo respuesta para eso.

Desesperado pienso en inventar una.

- "Cuando te golpean el pie.."

Mi madre que tiene el libro se da cuenta de la mentira y me mira con desprecio, sin dar chance a que termine de responder cambia la pregunta.

- "¿Que sucede cuando el ser humano se lesiona el cerebro?"

Tampoco logro responder a esa.

Nos la pasamos en eso durante 4 horas.

Al final no logro aprender nada, solo causar molestias. Dentro de mi quiero volver a ver a mis amigos.

Los días continúan, logro aprender algo, pero la vigilancia por parte de mis padres es constante, incluso ahora se encargan de llevarme a la escuela. No he podido ver a Kanizaki ni a Tamabi en más de un mes, y en el salón de clases soy el bicho raro.

Se siente como antes, esta soledad. No, incluso antes era más soportable. Al final, mis errores me pasan factura.

Un día mientras estudiaba en mi cuarto, de la ventana comenzó a escucharse unos golpes.

Curioso miro por la ventana y hay estaban, mis 2 mejores amigos.

Se sentía nostálgico y por un momento pensé que se me saldrían las lágrimas.

Salí al pasillo de mi cuarto y vi que hacia mi mama, cocinaba y parecía ocupada.

Volví a mi cuarto y cerré con seguro.

Después abrí la ventana, los dos estaban parados llamándome.

T: -iA-Asaaaaii!"

Era la tímida Tamabi que gritaba forzosamente mi nombre, eso me sorprendió, pero rápidamente hice una mueca de silencio poniendo mi dedo en mi boca.

Ella se tapó la boca con las 2 manos comprendiendo la situación.

Usando un árbol que estaba cerca de la ventana de mi cuarto me escape de mi casa.

Ya en el suelo salude a mis amigos después de tanto tiempo.

- "¿Pero qué mierda hacen aquí?"

K: - "Idiota, la frase correcta es "estoy feliz de volver a verlos" Idiota"

- "Saben en el problema que me meterán si alguien los ve aquí."

K: - "¿Problema? ¿Pero qué mierda, que hiciste con Asai?.....que te importe causarle problemas a los demás es raro"

- "Las cosas son diferentes ahora, yo...ya estoy cansado"

T: - "Oue...sucede..."

- ".....yo no merezco nacer."

T: - "iPERO QUE DICES IDIOTA!"

Tamabi grita, corro y le tapó la boca.

-"SSSSHHHHHHH...."

Había pasado un tiempo desde que veía los impulsivos cambios de Tamabi, aunque mi corazón late al 100 por el miedo de que mi madre se dé cuenta de que escape, esta conversación es bastante relajante.

Kanizaki golpea mi mejilla con suavidad. –"Toma"

- "Porque?"

K: - "Porque sigues siendo idiota" dice enojado.

Enserio que esta reunión me hacía feliz.

-"..... Lo siento"

Del otro lado todavía sigo tapando la boca de Tamabi y esta forcejea intentando respirar.

- "AAAH, también lo siento. Quito mis manos rápidamente.

T: - "Bhgooo~.....pensé.....que..moriría."

K: - "Fíjate en lo que haces."

- "Jeje, tan regañón como siempre, si, si entendí la lección Papá"

K: - "Deja de llamarme así, es asqueroso."

- "Jajajaja..."

T: - "Jajajaj...al final...Asai...sigue siendo...Asai"

K: - "...mmm es cierto, pensé que en todo este tiempo solo no querías volver a hablarnos"

Al final, me fui sin decir nada, era obvio que ellos pensasen que se debía a su culpa, les cause muchas preocupaciones, tanto así que incluso fueron a tal grado donde se vieron en la tarea de buscar la dirección de mi casa, la cual yo no les había dado, se ve que me han estado buscando por mucho tiempo, a ellos que se preocuparon tanto por mí, les debo muchas explicaciones.

- "Kanizaki, Tamabi.....me escucharan?"

Me miran.

K: - "A eso vinimos"

T: - "Por supuesto que sí"

Con temor les explique mi situación a los 2, después de escucharme ambos ponen expresiones complicadas en sus rostros y no dicen nada por unos minutos.

K: - ".....no sabía que estabas en el mismo grado que nosotros."

- "Mmm, bueno eso me busco por retrasarme un año."

K: - "Si lo entiendo, pero no pensé que alguien podría quedarse en primaria...es como decirlo, inusual"

T: - "Asai es sorprendente...aunque...para mal"

Debería ofenderme o....

- "Es complicado..."

K: - "Tranquilo entendemos lo que tenemos que hacer"

Los 2 se dan la vuelta, parecen despedirse de mí, conmocionado les pregunto el porqué.

- "¿Porque se van tan pronto? ¿Acaso dije algo malo?, ¿o es porque no soy lo suficientemente inteligente para ser su amigo?"

T: -En realidad...eso noo.....importa"

Ambos actúan de forma sospechosa, teniendo a mis amigos tan cerca me niego a dejarlos ir.

K: - "De manera simple, si quieres volver a estar con nosotros, estudia y gánatelo....nosotros esperaremos el tiempo que sea" dijo algo avergonzado.

T: - "Esfuérzate"

Con esas palabras me despedí de ellos.

Cuando volví a mi cuarto a los 5 minutos entro mi madre para vigilar si seguía ahí, después de cerciorarse de que no hubiera nada malo se fue.

Esa noche no pude dormir por pensar en lo que sucedió, pero después entendí lo que debía hacer.

Y así, en menos de un mes terminé el resto de trabajos pendientes y además me volví el mejor de la clase en el camino......

Volvía a despertar, ya era de día y al parecer me quede dormido.

Eran las 10 de la mañana, rápido me alisté y salí de mi cuarto, era hora

de empezar un nuevo día.....

Ilustracion #3

Kuzitsu Nina.

Image not found.